

sebagai pornografi yang menggunakan audio (pendengaran) sebagai medianya.

Perilaku *phone sex* sama seperti rokok, alkohol dan obat-obatan terlarang, juga bisa berakibat kecanduan bagi penggunanya.. Hal ini disebabkan ketika melakukan kegiatan seks, ada sejenis senyawa kimia yang dilepaskan di dalam tubuh dan memberikan rasa nyaman.

Rasa nyaman inilah kemudian yang membuat seseorang ingin merasakannya tidak cukup sekali dan bahkan mulai terobsesi untuk mendapatkan rasa nyaman ini terus menerus. Dorongan dan obsesi inilah yang kemudian mendorong seseorang untuk terus melakukan aktivitas seksual secara berlebih dan beresiko tinggi. Seks kemudian menjadi hal terpenting dibanding aspek kehidupan lainnya.

Kecanduan seks mungkin tidak akan merusak tubuh seperti halnya alkohol dan narkoba, namun perlahan tapi pasti perilaku seksual akan merusak kehidupan pribadi baik itu pendidikan, karir, keluarga maupun kehidupan sosial.

Argumen diatas merupakan hal yang riil terjadi. Beberapa contoh kasus ini dapat dijadikan pelajaran bagi para pengguna bahkan pelanggan layanan *phone sex*. Perceraian perkara nomor 0950/Pdt.G/2012/PA.Sby yang terjadi di Pengadilan Agama Surabaya. Seorang perempuan aktivis Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) menggugat cerai suaminya.

Kronologinya, Kevin mulai melakukan berlangganan dengan layanan *phone sex* dengan Studio 66 setelah melihat para gadis di sebuah iklan TV siang hari. Saat ia mengobrol via ponsel ia juga menyaksikan gadis-gadis dengan mengenakan *lingerie* di situs web. Mereka tidak hanya berbicara mengenai seks, tetapi juga berbicara tentang kehidupan dan saran, termasuk makanan cepat saji apa yang sebaiknya penelepon makan.

Masih menurut Kevin, 95 persen dari obrolan mereka adalah omong kosong dan penuh kebohongan. Namun, Kevin tetap setia menggunakan layanan tersebut sekitar 10:00-21:00 setiap hari. Bahkan dirinya pernah mengobrol mulai dari 10 malam hingga 8 malam, esok harinya.

Bahkan, ketika dirinya mendapat tagihan sebesar 19,333.63 pound sekitar Rp 287 juta dan mendapat larangan dari Samsung untuk berhenti menggunakan layanan tersebut. Dirinya membeli kartu operator baru dan menghabiskan 71,850.67 pound atau sekitar Rp 1 miliar. Secara total ia menghabiskan 91,184.30 pound atau sekitar Rp 1,3 miliar.⁶¹

Vodafone telah menawarkan untuk memotong tagihan sebesar 29.083 pound atau sekitar Rp 432 juta, namun Kevin tidak bisa membayar karena dia sudah keluar dari pekerjaannya. Vodafone telah

⁶¹ *Kevin Waldrum, Pria Ini Habiskan Rp 1,3 Miliar Hanya Untuk Phone Sex*, dalam <http://www.infospesial.net/25308/kevin-waldrum-pria-ini-habiskan-rp-1-3-miliar-hanya-untuk-phone-sex/>, diakses pada 13 Juni 2015.

melakukan hubungan seksual dengan suami atau istrinya, bukan dengan operator penyedia layanan *phone sex*.

Tidak ada alasan untuk melakukan *phone sex* apalagi menggunakan layanan *phone sex*. Terdapat bahaya yang timbul akibat seorang suami terlalu lama meninggalkan istrinya. *Amīrul Mu'minīn* Umar bin Khattab menetapkan peraturan, bahwa untuk para mujahidin diizinkan pergi berperang paling lama hanya selama enam bulan. Berangkat satu bulan, di medan perang empat bulan, dan kembali pulang selama satu bulan. Dari peraturan yang dibuat tersebut mencerminkan betapa pentingnya keharmonisan dalam keluarga, karena dari lingkup terkecil yakni keluargalah yang menentukan kekuatan sebuah negara.